

VORTRAG UND GESPRÄCH

Anton Wintersteller, Erwachsenenbildner, Seekirchen am Wallersee

Gambia, das (un-)bekannte Land an der Küste Westafrikas

Wasser, Landwirtschaft und Bildung gegen
Hunger

Gambia, etwa so groß wie das Land Salzburg und das Salzkammergut zusammen, zählt mit etwa 2,4 Mio. EinwohnerInnen zu den kleinsten und ärmsten Ländern Afrikas. Mit achtzig Kilometern Küste am Atlantischen Ozean war es bis zuletzt auch ein beliebtes Urlaubsland. Das hat sich mit der Corona-Pandemie total geändert. Hier Urlaub zu machen, war auch nicht das Motiv des Referenten. Er wollte mit dieser zweiten Reise die Kontakte zu den Menschen in den geförderten Projekten vertiefen.

Musikalische Umrahmung: Assan FAAL, Gambia

Mi, 15. März 2023 | 19.30 Uhr
Pfarrsaal der katholischen Kirche
Pfarrweg 1, Elixhausen